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１月

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ

　

１質問者氏名１５番 堀口 達也
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　

新型コロナ対策について

　　

１（１）１

　　

新型コロナウイルスワクチン接種について

　

１

　　

１

　　　　

１①

　

高齢者へのワクチン接種の現状は

　　　　

１②

　

副反応の発生状況および対応は

　　　　

１③

　

詳細な情報公開を行ってはどうか

　　　　

１④

　

高齢者への予約サポートを行ってはどうか

　　　　

１⑤

　

高齢者への交通手段の詳細は

　　　　

１ ⑥

　

反省点および今後の改善点は

　　

１（２）１

　　

市立病院の医療体制の強化について

　　　

１ ①

　

現在の病床使用率は

　　　　

１ ②

　

重篤化した場合の対応は

　　　　

１ ③

　

ＥＣＭＯについての考えは

　　　　

１ ④

　

ＥＣＭＯ導入による課題は

２１

　　　　

新ごみ処理場について

　　

１（１）１

　　

新ごみ処理場のアクセス道路について

　　　　

１①

　

大薮金田線（清崎工区）の調査を取りやめた理由は

　　　　

１ ②

　

アクセス道路の代案の考えは

　　　　

１ ③

　

周辺住民への丁寧な説明や周知が必要では

　　　　

１④

　

判断基準および今後の方針は

３１

　

：

　　

彦根市の観光施策について

　　

１（１）１

　　

アフターコロナに向けた観光施策について

　

１

　

１

　　　　

１①

　

世界遺産登録に向けた今後の方針は

　　　　

ｉ ②

　

赤のものづくり、赤祭りの実現に向けての計画は

　　　　

１③

　

男鬼集落や荒神山の今後の活用に向けた計画は

　　　　

１④

　

どのような順序で彦根の復活を実現させるのか
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１月

個人質問

　

質問順位１

　

２

　

１質問者氏名１Ｉ８番 赤井 康彦
大 評 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　

メモ

　

ｌ

　

ｉ

　　　　　

市長の市政全般に対する考え方について

　

１（１）１ 市長選

　　　　

１ ①

　

過去最低となった投票率についての彦根市の見解は

　　　　

１ ②

　

ｌｏ代の投票率が２７％であったことの考察は

　　　　

ｉ ③

　

選挙公報で明記した８点が４年間に必ず達成する公約か

　　　　

１ ④

　

他の候補者の政策において今後採用したいと思ったものは無いか

　　

１（２）１

　　

負の８年を清算

　　　　

１ ① スポーツ．文化交流センターの現在の整備進捗状況は

　　　　

１ ②

　

市長が担当課に指示したことはどういった内容か

　　　　

１③

　

ひこね燦ばれすを残す場合、駐車場確保はどうするのか

　　　　

１ ④

　

完成予定の令和４年６月を守ることは出来るのか

　　　　

１ ⑤

　

周辺整備も精査していくつもりなのか

　　　　

１ ⑥

　

Ｅスポーツに関する市長の考えは

　　　　

１ ⑦

　

現在の寄付の状況は

　　　　

１ ⑧

　

市長自ら寄付を募ってい〈行動をしていくのか

　　

１（３）ｉ

　　

完全しがらみゼロの政治を実現

　　　　

１ ①

　

市長の考えるしがらみとはどういったものなのか

　　　　

１ ② 情報公開の判断基準は

　　

ｉ（４）１

　　

赤をテーマにした彦根のブランド化

　　　

１ ① 市長の考えは

　

１（５）１． 市長公約以外

　　　　

１ ①

　

世界遺産登録におけるデメリットとは

　　　　

１②

　

デメリットが多いと判断した時は世界遺産登録推進事業から撤退するのか

　　　　

１ ③

　

２０２２年に国内推薦、２０２４年に世界遺産登録されなかった場合世界遺産登

　　　　　　

録推進事業から撤退するのか

　　　　

１ ④

　

ユネスコ協会や１０００人委員会は今後も維持していくのか

　　　　

１ ⑤ 彦根市茶の湯条例制定に向けた市長の考えは

　　　　

１ ⑥

　

子ども達の学力について具体的な考えは
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１月

個人質疑 質問順位１

　

３

　

１質問者氏名１１番

　

辻 真理子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

．・

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

・
１

　　　　　　　　

つ
ム

′丁

　　　

、▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

′丁

①

　　　

①

　

②

　

③

　　　

④

　　　

⑤

荒神山トンネル建設は白紙撤回ずるのか

報告第１３号の繰越明許費減額の根拠は

市道大薮金田線についての調査等委託料を執行しない理由は

森林保全から荒神山トンネルを考える

琵琶湖森林づくりパートナー協定とは

かつて荒神山を守った大橋利左衛門の功績は

琵琶湖森林づくりパートナー協定の対象区域を市道大薮金田線が横断する

計画であったのか

琵琶湖森林づくりパートナー協定の存在、土砂災害の歴史から、市道計画

は妥当であったといえるのか

市長は「荒神山トンネルは反対」としているが、切り通しにすることも反対な

のか

２

（１）

①

　

②

　

③

情報公開について

情報公開の実態について

情報公開条例における公開・非公開の判断の決裁は誰が行うのか

文書等の公開において約９５％が「非公開情報」というのは妥当と考えるか

「実際の市政運営では、情報公開と説明責任を徹底します」という市長公約

実践のための指示を職員に伝達されるのか

３

、

　

′

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、

　　

′

０

　　　　　　　　　　

燃

①

　

②

　

③

　　　

①

　　　

②

　

③

フリースクールへの公的支援について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

′

教育委員会の対応について

請願採択を受けて、教育委員会はどのような検討をされたのか

彦根市における不登校児・不登校生徒は増加しているのか

不登校の原因は

不登校児・不登校生徒に教育の機会を提供するには

市長はこれらの児童生徒に対してどのような施策を提供すべきと考えている

のか

フリースクールへの公的支援に直ちに取り組むべきではないか

公的支援のための予算確保や条例の制定は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

４

　

１質問者氏名１２１番 伊藤 容子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

‐

ー、

　　

′′

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

１

　　　　　　　　　

塑

　　　　　　　

栂

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

財政について

財政状況について

本市の厳しい財政状況に対する市長の率直な感想は

今後の本市の財政状況に対する市長の見解は

財政健全化に対する市長の方針は

中期財政計画について

中期財政計画に記載されている財源不足への対応は

事業の削減は

予算編成について

枠配分方式の採用は

今後の予算編成方式は

優先する事業は

２

（１）

①

　

②

新ごみ処理施設への新たな搬入道路の決定方法について

搬入道路の決定方法について

搬入道路の整備方針は

搬入道路の決定方法は

３

（１）

①

　

②

情報公開について

情報公開について

情報公開についての市長の見解は

様々な事業の決定までの過程の公開についての市長の見解は

４

（１）

①

　

②

荒神山トンネル建設決定までの過程の情報公開について

　　　　　　　

・新ごみ処理施設搬入道路に関する決定までの過程の開示決定について

非開示の理由は

搬入道路の複数の計画案は開示するべきでは

５

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　　　

⑤

誰もが安心して学べる環境整備について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

ｉ

誰もが安心して学べる環境整備について

不登校児童生徒に対する支援内容は

彦根市教育支援教室オアシスの取組内容は

フリースクールへの支援は

子どもたち一人一人の適性に合わせた「学び」の実現に向けた市長の見解

は

誰もが安心して学べる環境整備に向けた市長の見解は
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２／２

個人質問 質問順位－

　　

４

　

１質問者氏名１２１番 伊藤

　

容子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

６

（１）

①

　

②

旧滋賀銀行彦根支店の建物の活用について

旧滋賀銀行彦根支店の建物の活用について

譲渡辞退の理由は

活用する考えは

７

（○

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

市の職員がさらに活き活きと働ける市役所を目指して

職員の意識について

職員のやりがいや働きがいに対する意識調査の実施は

職員がやりがいを持って働ける環境の整備は

どのような人材育成が望まれているか

昇進昇格への意識は

管理職の勤務状況について

管理職の時間外勤務の状況は

業務改善策は

市の職員がさらに活き活きと働ける市役所を目指して

やりがいや成長を感じられる組織とは

やりがいや成長を感じられる組織を目指すべきでは
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

５

　　

ー質問者氏名１１９番 小川

　

隆史

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

和田市長の彦根市スポーツ・文化交流センターの公約について

彦根市スポーツ・文化交流センターについて

現在の整備進捗状況は

燦ばれすの有効活用の検証は

当該施設の無駄遣いの詳細調査は

当該施設の公共投資の考え方は

２

（１）

①

　

②

　

③

和田市長の観光施策の公約について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、

これまで通りの観光施策からの脱却について

これまで通りの観光施策とは

彦根の赤のものづくりでブランド化とは

佐和山山麓、宿場町における体験型・滞在型観光の考え方は

３

（１）

①

　

②

和田市長のコロナ対策の公約について

万全のコロナ対策について

彦根市独自で出来る中小企業支援策とは

彦根市独自で出来る雇用安定策とは
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

６

　　

ー質問者氏名１２２番 馬場

　

和子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

和田新市長の市政方針について

チーム彦根としての体制や方向性について

副市長を置く考えは

コロナ対策強化への陣容は

シティプロモーションの進め方は

彦根市総合計画への関与と和田カラーの盛り込みについての見解は

彦根市総合計画に対する認識は

彦根市総合計画の部会の状況を把握しているのか

和田カラーの盛り込みについての見解は

オンリー１とナンバー１の彦根を目指すために

任期中に人口３０万人都市を目指すためのロードマップは

滋賀県庁の彦根への移転を模索しているのか

住み心地ナンバー１を目指す方策は

赤を意識した地域活性化への想いとは

彦根城だけに頼らない彦根の活性化への想いとは

２

、、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

Ｏ

　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

平田川への架橋について

彦根市内の橋梁の整備状況と今後の方向性について

彦根市内の橋梁の整備状況は

今後予定されている整備計画は

平田川への架橋への見解は

「平田川に桜の通り抜けを造る会」の活動の把握は

避難経路として新橋の役割に対する認識は

平田川への架橋に対する見解は

架橋に際して課題となることは

課題解決のための方策は
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１月

個人質問 質問順位１

　

７

　

１質問者氏名１３番

　

角井

　

英明

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

和田裕行市長の公約を問う

　　　　　

・

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

ー

スポーツ・文化交流センターについて

スポーツ・文化交流センターの整備の進捗状況は

どういった点を精査したのか

精査を踏まえての判断は

弓道場の建設を進めるのか

燦ばれすの解体を進めるのか

燦ばれすを残すことで生み出される経費は

燦ばれすを取り壊し合築を進めることでかかる経費は

まちなか交流棟のランニングコストと使用料金は

広域の新ごみ処理施設建設について

荒神山トンネルの調査中止の決断について

新ごみ処理施設建設の候補地を再考するのか

新ごみ処理施設計画は現状のまま進めるのか

荒神山トンネル計画について情報公開をすべきではないか

中断すると表明した図書館建設について

建設中断の真意は

図書館建設を切望する市民の声を聞いているか

３館体制に向けて整備するとした「彦根市図書館整備基本計画」について

建設のスケジュールを示す必要があるのでは

全国学力テストについて

学力テストをどう考えているのか

過去問題で学力がつくのか

学力の向上になにが必要か

「心の教育」とは
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１月

個人質問 質問順位１

　

８

　

１質問者氏名１６番 北川

　

元気 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

和田市長の公約と新しい彦根について

彦根市の財政問題について

財政状況について市長の認識は

財政状況を市民にわかりやすく公表する考えは

ーＣＴを最大限活用した行政改革について

ＩＣＴを最大限活用した行政改革の推進について和田市長の考えは

ＩＣＴを最大限活用した新しい彦根の情報発信は

ＹｏｕＴｕｂｅ等を活用した動画での情報発信は

新市民体育センターについて

和田市長のお考えは

総事業費とライフサイクルコストは

工事の進捗状況と支出済みの金額は

市民の負担を最小限にするための計画変更は

燦ばれすの有効活用は可能か

その他、運用面等で市民の負担を最小限にする方法は

子どもの医療費負担削減について

公約にした和田市長の想いは

問題、課題は

実現にむけたスケジュールは

学校給食の無償化について

公約にした和田市長の想いは

問題、課題は

実現にむけたスケジュールは

ＰａｙＰａｙ２０％還元について

ＰａｙＰａｙ２０％還元についての考えは
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１／２

個人質問 質問順位１

　

９

　

１質問者氏名１１３番 森野 克彦 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

”

ー、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′

０

　　　　　　　　　　　　

α

　　　　　　　　　　　　　　　

倦

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

子育て・教育環境の整備について

中学３年生までの医療費無償化拡大について

中学３年生までの医療費無償化の時期と進捗状況は

必要な財源の額および財源確保策は

子育て・教育関連の他の予算に対する影響は

当該政策の実現に対する市長の考えは

小中学校の給食について

小中学校の給食無償化の時期と進捗状況は

必要な財源の額および財源確保策は

子育て・教育関連の他の予算に対する影響は

給食の量が少ないという子どもたちに対する見解は

当該政策の実現に対する市長の考えは

小中学生の視力保護対策について

視力保護の対策の現状は

今後の対策は

２

Ｏ

　　　　　　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

個別通学路の安全対策について

佐和山小学校から彦根東中学校間の「ひこね芹川駅」付近の高架下につい

て

危険性についての認識は

安全性向上のための今後の対策は

この道路の危険性と整備の必要性に対する市長の見解は

古沢町の地下道について

危険性についての認識は

安全性向上のための今後の対策は

この地下道の危険性と整備の必要性に対する市長の見解は

３

（１）

①

　

②

　

③

災害時における備蓄食について

災害時における備蓄食について

災害時の備蓄食の保存量は

期限切れの備蓄食の取扱いは

備蓄食の質についての問題点は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

９

　

１質問者氏名１１３番 森野

　

克彦

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

④

　

⑤

ゼリータイプの備蓄食についての見解は

災害対策の質の向上に対する市長の見解は
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１／Ｉ

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉｏ

　

ー質問者氏名１１１番 和田 －繁 議員
大１中１ 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　

前市長の施策の継続性および市長の公約について

　　

１（１）１

　　

彦根城世界遺産登録について

　

１

　　

１

　　　　

１①

　

彦根城世界遺産登録に向けての考えは

　　　　

１ ②

　

彦根城世界遺産登録のメリットとデメリットの調査とは

　　　　

１③

　

市長が考える市民に対しての啓発活動の具体策とは

　　　　

１④

　

市長が考える滋賀県、近隣市町との連携とは

　　　　

１ ⑤

　

ＳＤＧＳの目標１１ターゲット” の４とは

　　　　

１ ⑥

　

ＳＤＧＳの目標”ターゲット”の４への見解は

　　　　

１ ⑦

　

２０２２年国内推薦までのロードマップは

　　

１（２）１

　　

ホストタウンならびに国際交流について

　　　　

ー ①

　

スペイン女子ハンドボール代表の事前合宿はいつ頃なのか

　　　　

１ ②

　

受け入れ是非の判断について、いつ誰が決めるのか

　　　　

１ ③

　

２０２０東京オリンピック・パラリンピック後のセゴビア市との交流事業の考えは

　　　　

１ ④

　

ジョージア国ムツヘタ市との国際交流継続の考えは

　　

１（３）１

　　

歴史資産および観光資源の活用について

　　　　

１①

　

佐和山城跡の国の指定史跡に向けて市長の考えは

　　　　

１②

　

石田三成公を切り口とした市長の考える誘客、観光振興とは

　　　　

１③

　

ロケ誘客における市長の考えるブランディング化とは

　　

１（４）１

　　

地域の課題解決について

　　　　

１①

　

巡回市長室など継続の考えは
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１／Ｉ

個人質問

　

質問順位１

　

ＩＩ

　

１質問者氏名１１４番 林 利幸 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　

和田市長の市政運営に対する考え方について

　　

１（１）１

　　

公約・重点施策をはじめ市政運営にあたっての市長のお考えを問う

　

１

　　

１

　　

－

　　

１①

　

彦根市の現状をどのようにお考えか

　　　　

１ ②

　

新ごみ処理施設の建設についてはどうお考えか

　　　　

曇 ③

　

大薮金田線の整備についてのお考えは

　　　　

１ ④

　

ＪＲ稲枝駅周辺地域の整備状況についてはどのようにお考えか

　　　　

言 ⑤ 「赤カブトの里」構想とは

　　　　

１ ⑥ 「ヘラブナ釣りの聖地」にする目的と方法は

　　　　

１ ⑦

　

有害鳥獣対策についてのお考えは

　　　　

１ ⑧

　

歳入確保のためのお考えは

　　　　

１ ⑨

　

ＩＣＴによる財源捻出の方法は

　　　　

１ ⑲

　

空き家問題についてどのようにお考えか

２１

　　

一

　　

コロナ禍におけるごみの問題について

　　

ー（１）ー

　　

ごみの不法投棄について

　

１

　

１

　　　　

１① ごみの量は増加したか

　　　　

１②

　

不法投棄の回収量はどうか

　　　　

１③

　

不法投棄のパトロールの現状と課題は

　　　　

１④

　

不法投棄抑止のための対策は

３１

　　　　

議案第５４号和解をすることについて

　　

１（１）ー

　　

地位確認等請求控訴事件について

　

１

　

１

　　　

１① 本事件の概要は

　　　　

１②

　

事の発端は何だったのか

　　　　

１③

　

彦根市消防本部と消防団の関係は

　　　　

１④

　

消防団の身分等は条例・規則等で定められているのか

　　　　

１⑤

　

市はどのように対応してきたか

　　　

１⑥ 和解の内容は
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１／２

個人質問

　

質問順位１ １２

　

１質問者氏名１２０番 黒淫 茂樹 議員
大１中１ 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　

新型コロナウイルスワクチン接種について

　　

１（１）１

　　

新型コロナウイルスワクチン接種について

　　　　

１①

　

対象となる高齢者のワクチン接種（１回目）の予約状況は

　　　　

１②

　

対象となる高齢者のワクチン接種率（１回目）は

　　　　

１③

　

集団接種と個別接種それぞれの接種の割合は

　　　　

１ ④

　

ワクチンロスを防ぐためどのような方法を取っているのか

　　　　

１ ⑤

　

ワクチン接種率に地域的な差があるのか

　　　　

１ ⑥

　

ワクチン接種予約において出てきた課題は

　　　　

１ ⑦

　

その課題に対する対応は

　　　　

１ ⑧

　

集団接種会場の無い南部地域への対応策は

　　　　

ｉ⑨ ６４歳以下の方への予約や接種はいつ頃からどのような方法で進めるのか

　　　　

１⑲

　

彦根市立病院自体の診療や経営に影響はないのか

　　　　

１ ⑪

　

市内の希望者全員へのワクチン接種完了はいつ頃か

　　　　

１ ⑰ 現在の取組；対し和田新市長は経営者の視点からどう判断しているのか

２

　

ｉ 重点政策について

　　

１（１）１ 行政改革について

　　　　

１ ①

　

市長の考える「行政サービス」「市民サービス」とは何か

　　　　

ー ②

　

市長の考える「市民サービスに資するような行政改革」とは何か

　　　　

１ ③

　

その他にもどのような行政改革を考えているのか

　　　　

１④

　

市長の考える働き方改革の目的と手法は

　　　　

１⑤

　

人事評価の際、市長の考える評価指標は何か

　　

１（２）１

　　

教育の拡充について

　

１

　　

１

　　　　

１ ①

　

市長の教育理念とはどのようなものか

　　　　

１②

　

市長は現在の教育理念や教育政策のどこが十分でないと考えているのか

　　　　

１ ③

　

市長は、読書の効果・効用についてどう考えているのか

　　　　

１④

　

市長は学校図書館（室）の効用等をどう考えているのか

　　　　

ー ⑤

　

市長は学校司書配置の状況を適正と考えているのか

　　　　

１ ⑥

　

各校１名の配置について市長の見解は

　　

１（３）１ 産業政策について

　　　　

１ ①

　

市長の考える「企業誘致」の目的は何か
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２／２

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ２

　

１質問者氏名１２０番 黒揮 茂樹 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　　　　

１②

　

市長はどのような業種の企業を誘致するのか

　　　　

１③

　

市長は任期中に何社か誘致できる見込みはあるのか

　　　　

１④

　

市長は今の企業誘致施策をどう考えているのか

　　　　

１⑤ 「固定資産税の減免措置の可能性」とは具体的にどういう意味か

　　　　

１⑥

　

市長は企業誘致に当たりどのような役割を果たすのか
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１３

　

１質問者氏名１８番 中野 正剛

　

議員
大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

▲、

　

′

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、、

　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、

　

′▼

０

　　　　　　　　　　　　

塑

　　　　　　　

燈

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

生理用品の無償配布を

防災用備蓄生理用品の無償配布を

彦根市にも「生理の貧困」はあるのか

彦根市に防災用備蓄生理用品はどれくらいあるのか

入れ替え時に出る生理用品はどのように利用しているのか

彦根市の防災用備蓄生理用品を活用できないか

小中学校に生理用品の整備を

小中学校に生理用品の備蓄はあるのか

小中学校で生理用品の継続的な備蓄はできないか

フードバンクポストを利用できないか

フードバンクポストに提供される生理用品の数は

フードバンクポストに生理用品の提供を呼びかけられないか

２

（１）

①

　

②

　

③

紙おむつ自動販売機の設置を

紙おむつ自動販売機の設置を

紙おむつ自動販売機の設置に費用はかかるのか

観光地彦根市には必要ではないか

紙おむつ自動販売機を彦根市役所に設置しては

３

（１）

①

　

②

彦根市福祉タクシー運賃助成について

助成券の使用枚数制限の撤廃を

１回の乗車につき２枚までという制限はどうして付けたのか

助成券の使用枚数制限の撤廃はできないか

４

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

市内の住居表示を明確に

市内の住居表示を明確に

なぜ同じ住居表示が何件もできるのか

彦根市にはどれくらい同じ住居表示のところがあるのか

住居表示の変更はできるのか

住居表示変更にどのような手続きが必要なのか

彦根市が主導して住居表示を明確にする取組はできないか

５

（１）

今後のデジタル化に対する高齢者への配慮を

今後のデジタル化に対する高齢者への配慮を
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２／２

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ３

　

１質問者氏名１８番 中野 正剛 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　

メモ

　　　　

１ ①

　

ワクチン接種Ｗｅｂ予約で受けた苦情は多かったか

　　　　

１ ②

　

高齢者向け「スマホ教室」の開催予定はあるのか

　　　　

１③

　

今後の高齢者を対象とした彦根市のデジタル化への対応は

　

６ １

　　　　　

マイナンバーカード受け取り窓口のサービス向上を

　　

１（１）１

　　

マイナンバーカード受け取り窓口のサービス向上を

　

ｉ

　　

ｌ

　　　　

１ ①

　

マイナンバーカード申し込みの現状は

　　　　

１ ②

　

代理人受け取りは今後、増加するのではないか

　　

．

　

１ ③ 証明書類を簡素化できないか

　　　　

１④

　

整理券を渡される前に持ち物の確認は出来ないか

　

７ １

　　　　

証明書コンビニ交付の利便性向上を

　　

１（１）ー

　　

証明書コンビニ交付の利便性向上を

　

　

　

　

　　　　

１①

　

なぜ彦根市では本籍地が彦根市以外にある戸籍の証明書を証明書コンビ

　　　　　　

ニ交付で取得できないのか

　　　

１ ② なぜ他市町では可能なところがあるのか

　　　　

１③

　

他市町にある戸籍の証明書を証明書コンビニ交付で取得できるようにでき

　　　　　　

な い か

　　　　

１ ④

　

原因は各自治体のシステムが違っているからではないのか

　　　　

１⑤

　

彦根市はシステムを国の基準に合わせる取組を行うのか

　　　　

１⑥

　

自治体のシステムが統一できれば、他市町にある戸籍の証明書を証明書

　　　　　　

コンビニ交 付で取得できるのか
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個人質問 質問順位ー

　

１４

　

１質問者氏名１１５番

　

森田

　

充

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

万全のコロナ対策について

ワクチン接種について

市長のワクチン接種時期は

６５歳以上の方のワクチン接種の状況は

現時点でキャンセルなどを含めたトラブル事例はあるのか

６５歳以上の方の完了時期は７月末と考えていいのか

基礎疾患のある方、６０～６４歳の方の接種スタート時期は

基礎疾患のある方、６０～６４歳の方の接種券の発送時期は

５９歳以下の方の接種スタート時期は

優先接種などのお考えは

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

ＩＣＴを最大限活用した行政改革について

働き方改革について

働き方改革の具体策は

昨年度、職員のリモートやテレワークの活用状況は

今後どのような職場、職種でリモートやテレワークの活用率をあげていくのか

働き方改革についての項目を人事評価に加味しては

上司、部下との面談はどれくらいの頻度でされているのか

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

人口増加策について

人口増加策について

人口増加策の具体策は

彦根市のポテンシャルについてどのように分析しているか

まちづくりについての考えは

県立高専誘致についての考えは
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１／２

個人質問

　

質問順位１ １５

　

１質問者氏名１２４番 安淫 勝 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　

鳥居本学園の今後の運営について

　　

１（１）１

　　

鳥居本学園の今後の運営について

　　　　

１ ①

　

今年までの小・中児童生徒数の推移は

　　　　

１②

　

校区外から通学或いは学区内に転入された生徒数の推移は

　　　　

１ ③

　

次年度以降の予定入学者数は

　　　

１④ 複式学級の定義とは

　　　　

１⑤

　

スクールバスの運行は考えられないか

　　　　

１⑥

　

入学者数（生徒数）を増やす努力はどのようにされているのか

　　　　

１⑦

　

学校現場で先生の負担増にはつながらないか

　　　　

１⑧

　

中学生を増やす対策は

　　　　

１⑨

　

今後どのような特色を打ち出して学園運営をされていくのか

　　　　

１ ⑲

　

先進４校のコミュニティースクールとしての特色は

　　　　

１ ⑪

　

鳥居本学園のコミュニティースクール÷へ向けた取組みについて市の見解は

　　　　

１ ⑫ 他の市立学校のコミュニティースクール÷へ向けた取組の方向性は

２１

　　　　

コロナ禍で市内の中・小事業者を守るために

　　

１（１）１

　　

コロナ禍で市内の中・小事業者を守るために

　　　　

１①

　

公共工事、物品購入に対する市の入札基準及び発注基準は

　　　　

１②

　

応札業者が結果的に１社しかなかった場合の取り扱いは

　　　　

１③

　

入札資格は市内に本社を置く事業者に限定することについて見解は

３１

　　　　

新型コロナウイルス感染症について

　　

１（１）１

　　

新型コロナウイルスに感染してしまったら

　

１

　

１

　　　　

１①

　

新型コロナウイルス感染症の症状は

　　　　

１②

　

感染したかなと思ったらどうすればいいのか

　　　　

１ ③ 市立病院で治療された人数とどのような治療をされているのか

　　　　

１④

　

どうなったら退院、療養解除となるのか

　　　　

１⑤

　

退院、療養解除したら普段の生活をしても問題はないのか

　　　　

１ ⑥ 治っても後遺症は残るのか

　　

１（２）１

　　

市内での変異株の感染状況について

　　　　

１ ①

　

市内の変異株感染状況は
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２／２

個人質問

　

質問順位１ １５

　

１質問者氏名１２名器 安堰 勝 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　

メモ

　　

ー（３）１

　　

コロナ禍による風評被害、誹議中傷、人権問題について

　

１

　

１

　　　　

１①

　

コロナ感染による風評被害、誹議中傷、人権問題等の相談状況は

　　　　

１②

　

市民への周知はどのような方法をとられるのか

　　　　

１③

　

彦根市民人権宣言を今後どのように活用されていくのか
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１／２

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ６

　

１質問者氏名１Ｉ曙 小川 吉則 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　

子どもの支援について

　　

１（１）１

　　

彦根市教育支援教室「オアシス」について

　　　　

１ ①

　

彦根市の不登校児童・生徒数は

　　　　

１ ②

　

彦根市教育支援教室「オアシス」の目的は

　　　　

１ ③ 「オアシス」の現在の登録（利用）人数は

　　　　

１ ④ 「オアシス」の一日の平均利用人数は

　　　　

１ ⑤

　

小学１年生～小学３年生が対象外なのはなぜか

　　　　

１ ⑥

　

小学１年生～小学３年生への支援はどうなっているのか

　　　　

１⑦

　

彦根市教育支援教室「オアシス」の広報は

　　　　

‘

　　

教育機会確保法について

　　

１（２）１

　　

．
１

　

１

　　　　

１ ① フリースクールの位置付けは

　　　　

１ ②

　

教育委員会と学校とフリースクールの連携は

　　

１（３）１

　　

フリースクールへの支援について

　　　　

１ ①

　

請願の採択を受けて、フリースクールへの支援は

　　　　

１② フリースクールへの公的支援は

　　

１（４）１

　　

不登校児童・生徒への支援は

　　　　

１①

　

市内不登校児童・生徒への支援は充分なのか

　　　

１② 近隣市町との連携は

２１

　　　　

市長の公約について

　　

１（１）ｉ

　　

医療費無償化拡大について

　

１

　

１

　　　　

１①

　

彦根市の子どもの医療費助成の現状は

　　　　

１②

　

通院費助成の拡大における増額分は

　　　　

１③

　

中学３年生まで通院費無償化を拡大したときの金額は

　　　　

１ ④

　

無償化拡大のための財源は

　　　　

１ ⑤

　

医療費無償化拡大のタイムスケジュールは

　　

１（２）１

　　

小中学校給食無償化について

　

ｉ

　　

１

　

一

　

１ ① 小中学校給食の提供の現状は

　　　

１② 給食の対象人数は

　　　

１③ 給食費の額は

　　　

１ ④ 小中学校給食無償化のための財源は

　　　　

１ ⑤

　

小中学校給食無償化のタイムスケジュールは
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２／２

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ６

　

１質問者氏名１Ｉ６番 小川 吉則 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

３１

　

・

　　

職員の職場環境について

　　

１（１）１ 有給休暇について

　　　　

１ ①

　

職員の有給休暇取得率は

　　　　

１②

　

有給休暇の年間取得が５日未満の職員数は

　　　

１③ 彦根市の制度は

　　　　

１ ④

　

年間５日以上の有給休暇取得の義務化は

　　

１（２）１ 介護休業について

　

１

　

１

　　　　

１ ①

　

彦根市の介護休業制度は

　　　　

１ ②

　

職員の介護休業取得率は

　　　　

１③

　

男性職員の介護休業の取得者数は

　　

１（３）１ 育児休業について

　

　

　

　

　　　　

１ ①

　

彦根市の育児休業制度は

　　　　

１ ②

　

職員の育児休業取得率は

　　　　

１ ③ 男性職員の育児休業の取得者数は

　　　　

１④ 育児休業制度の見直しは
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１／２

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ７

　

－質問者氏名１２番 中川 睦子 議員
大 詩 紬 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　

、

　　　

メモ

　

ー

　

ー

　　　　　

市民の不安軽減、コロナウイルス感染対策を

　　

１（１）ｉ

　　

現在の彦根市の新型コロナウイルス感染の状況と市の対応について

　　　　

１ ①

　

市内医療機関の対応は

　　　

１ ② 陽性者への対応は

　　　　

ｉ ③

　

情報はホームページと月１回の広報で市民に伝えきれているか

　　

１（２）ｉ

　　

拡大を防ぐための重点政策は

　

　

　　

　

　　　　

１ ①

　

感染拡大防止のためにこれまでやってきたことは

　　　　

１ ② 検査体制 ＣＲ、抗体検査）を増やすべきと思うが、市の考えは

　　　　

ｉ ③

　

感染拡大の抑制のために、これまでの経験と検証を生かして新たな対策を

　　　　　　

行うべきと考えるが、市の見解は

　　

１（３）１

　　

コロナウイルスワクチン接種について

　

１

　

１

　　　　

１ ①

　

高齢者への接種のスケジュールの組み方に問題はなかったのか

　　　　

１ ②

　

６５歳以上の方の予約で現在まで完了された人数は何人か

　　　　

１ ③ ６５歳以上は７月末までに完了としているが、まだ予約ができていない高齢者

　　　　　　

にどう対応するのか

　　　　

１ ④

　

集団接種４会場はどのように決めたのか

　　　　

１ ⑤

　

高齢者の会場までの交通アクセスに係る助成について考えたのか

　　　　

１ ⑥

　

予約方法は高齢者に対しての配慮が足りなかったのではないかと考えるが、

　　　　　　

見解は

　　

．

　

１⑦

　

福祉施設（介護・保育・障害者）の従業員への接種を早く進めてほしいと要望

　　　　　　

があるが、市の見解 は

　　　　

１ ⑧

　

今後すべての市民が安心して受けられるワクチン接種は

２１

　　　　

市の発展の基本である子育て支援の充実について

　　

１（１）１

　　

子ども医療費を中学校卒業まで無料に

　

１

　

１

　　　　

１ ①

　

現在行われている無償化の過去３年間の拠出は

　　　　

１②

　

中学校卒業まで無料にすることでかかる費用は

　　　　

ｉ ③

　

今年度予算での無料化への努力をすべきでは

　　

１（２）１

　　

市民の期待が強い学校給食無償化の実現を

　

１

　　

１

　　　　

１ ①

　

実現するための年間予算は

　　　　

１ ② 公約実現に向けての市長の見解は
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２／２

個人質問

　

質問順位１ １７

　

１質問者氏名１２番 中川 睦子 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　　

ｉ（３）１

　　

子どもの貧困対策について

　

　

　

　

　　　　

１ ①

　

学校等公共施設への生理用品の配布は

　　

．

　

１②

　

地域子どもの未来応援交付金の活用は

　　　　

１③

　

地域子どもの未来応援交付金を十分に生かすための計画を進めるべきでは
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１８

　

１質問者氏名１２３番 長崎 任男

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

（４）

①

　

②

　

③

　　　

①

　　　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

彦根市立図書館中央館の建設について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

′

市長の図書館に対する考え方について

市長は図書館の効用や効果、価値についてどのようにお考えか

市長は現在の図書館をどの程度利用されているのか

学力向上に図書館は必要と考えないのか

中央館の候補地決定の経緯について

湖東圏域内における望ましい公共図書館整備のあり方について（報告書）は

ご覧になったか

彦根市図書館整備基本計画はご覧になったのか

用地選定委員会で検討された経緯はお聞きになられたか

利用者の南北間格差について

市民サービスの不平等は生まれていないのか

市民の知る権利、学ぶ権利は

問題解決についてどうお考えか

整備計画の白紙発言について

発言の意図は

図書館を核に地域の活性化を期待する地元への思いは

行政の継続性をどうお考えか

現時点の市長の図書館建設に対するお考えは

２

０

　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

広域ごみ処理施設のアクセス道路について

報告第１３号に関して

削減される繰越明許費の詳細は

削減されるのは荒神山トンネルだけの調査費か

未執行とせずに敢えて報告案件とした理由は

新ごみ処理施設へのアクセス道路の考え方について

市道トンネル案の取りやめで新ごみ処理施設建設に影響はないのか

広域行政組合との折り合いは

荒神山神社の関係者の皆様のご意見は

日夏財産区の皆様のご意見は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１８

　

１質問者氏名１２３番 長崎 任男

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

（３）

（４）

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

地元が懸念する諸問題について

県道２号線賀田山西交差点の渋滞を懸念する声への対応は

県道２号線中沢交差点の渋滞を懸念する声への対応は

小中学校の通学路の通行を懸念する声に対しどのように対応するのか

アクセス道路の必要性について

将来的に市長はアクセス道路が必要とお考えか

そのアクセス道路は市道として責任を持って整備すべきとお考えか
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１／３

個人質問 質問順位１

　

１９

　

１質問者氏名１１２番 野村 博雄 議員
大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　　　

①

　

②

　　　　　

①

　

②

　　　

①

コロナ禍で孤立する高齢者への対応・支援について

　

≠

老人福祉センターを活かした取組みについて

老人福祉センターを活かした取組みの現状は

老人福祉センターを活かした今後の更なる取組みは

民生委員を活かした取組みについて

民生委員を活かした取組みの現状は

民生委員を活かした今後の更なる取組みは

社会福祉協議会を活かした取組みについて

社会福祉協議会を活かした取組みの現状は

社会福祉協議会を活かした今後の更なる取組みは

老人クラブを活かした取組みについて

老人クラブを活かした取組みの現状は

老人クラブ活動補助金の一層の周知が必要では

老人クラブ活動補助金の一層の活用促進策が必要では

身近な場所で顔の見える相談窓口の充実を

ワクチン接種会場や公民館等身近な場所で相談窓口の充実が必要では

音声による相談について

電話など音声による相談窓口の現状は

電話など音声による相談窓口の充実や十分な周知が必要と考えるが理

事者の考えは

文字による相談等について

手紙やメール等文字による相談窓口の現状は

手紙やメール等文字による相談窓口や激励の充実が必要では

その他の更なる取組みについて

１‐（１）～（７）に加え今後更なる取組みは

２

（１）

①

　

②

　

③

本市における俳句文化の護持と更なる発展を

理事者の本市における俳句への捉え方は

彦根市民憲章の「歴史と伝統を生かした文化の香り高いまち」とは

松尾芭蕉門下の十哲の一人とも言われる森川許六への評価は

森川許六らを輩出した本市での俳句への取組について理事者の考えは
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２／３

個人質問 質問順位１

　

１９

　

１質問者氏名１１２番 野村 博雄 議員
大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

（２）

①

　

②

　

③

本市における俳句文化の護持と更なる発展のために

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

′

本市における俳句文化の護持・発展のための取組みの現状は

俳句文化の拠点の確保が急務と考えるが理事者の考えは

本市における俳句文化の護持・発展のため今後の更なる取組みは

３

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

①

　　　

①

　　　

①

　

②

　　　

①

　　　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　　　

①

　

②

荒神山古墳について

荒神山古墳は本市中南部地域の重要な観光資源との認識について

その認識に相違はないか

文化観光推進法に基づく地域計画について

本年５月２５日認定の地域計画に荒神山古墳を含めた意義は

荒神山古墳への交通手段の充実を

「めぐりんこ」の更なる活用が必要では

３‐（１）・（２）から今後更なる公共交通手段の充実が必要では

多くの皆様に気持ちよくお越しいただくために

「めぐりんこ」や「ビワイチ」を始め自転車で来られる方へ一層わかりやすい

誘導標識が必要では

自転車で来られた方の駐輪場の充実が必要では

車で来られる方へ一層わかりやすい誘導標識が必要では

車で来られた方の駐車場の確保が必要では

今後更に増加するであろう来山者に対応した市営の公衆トイレの整備が

必要では

荒神山古墳についての更なる情報発信を

荒神山への玄関口としての河瀬駅での情報発信は十分なされているか

多くの方に向けた荒神山古墳についての更なる情報発信が必要では

４

Ｏ

　　　　

Ｑ

①

　　　

①

　

②

　

③

　

④

人口の推移予測に対応した公共施設整備を

河瀬駅を中心に人口が増加する河瀬学区の人口の推移予測は

河瀬駅を中心に人口が増加する河瀬学区の人口の推移予測は

４‐（１）の人口推移の予測に応じた公共施設整備を

小学校の整備状況は

整備された小学校は子ども達が学び、生活する場として問題ないか

中学校の整備状況は

出張所・地区公民館の整備と人員は十分対応できているか
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３／３

個人質問 質問順位１

　

１９

　

１質問者氏名１１２番 野村 博雄 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

５

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

子ども達が毎日通行する学校園周辺道路や通学通園路の安全確保につい

て

子ども達が毎日通行する学校園周辺道路や通学通園路の安全確保につい

て

関係者への丁寧な聴取と迅速かつ十分な対応は推進されているか

グリーンベルトの事故防止効果への理事者の評価は

グリーンベルト整備の推進が必要では

スクールゾーン等の整備推進状況は

安全確保のため今後の更なる整備推進への取組みは

６

（１）

①

　

②

　

③

　

④

都市計画決定された河瀬公園整備事業について

都市計画決定された河瀬公園整備事業について

一般論として都市計画決定の重み、重要性への市長の認識は

現在の進捗状況は

近隣に十分配慮した整備推進が図られているか

これまでの議会答弁をしっかりふまえ今後の整備推進は
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